
 

 
ПРОТОКОЛ №2-2019 

Заседания общественной комиссии по реализации муниципальной программы 

«Формирование современной городской среды в Козыревском сельском поселении» 

 

Место заседания -п. Козыревск                                                             11.05.2019 в 17.00 

п. Козыревск, ул. Ленинская, 6а, актовый зал 

На заседании присутствуют следующий члены общественной комиссии (состав 

утвержден  Постановлением администрации Козыревского сельского поселения от 23 

апреля  2018  №44 «О создании Общественной комиссии Козыревского сельского 

поселения по обеспечению реализации приоритетного  проекта «Формирование 

комфортной  городской среды»: 

Председатель Общественной комиссии: 

Байдуганова И.Н.- Глава Козыревского сельского поселения;  

Заместитель председателя Общественной комиссии:  

Соколовская А.М. – заместитель главы администрации Козыревского сельского 

поселения; 

Секретарь Общественной комиссии:  

Залётина А.А. – специалист в сфере закупок администрации Козыревского с/п. 

Члены комиссии: Рассказова О.А. – директор муниципального казенного учреждения 

культуры «Поселковый досуговый центр  Ракета»; 

Корженевская Л.А. –директор МУП «Тепловодхоз» Козыревского сельского поселения. 

Соколовский Б.Б.-депутат Собрания депутатов Козыревского сельского поселения. 

Присутствуют 6 (шесть)  из 9 (девять) членов комиссии. Кворум имеется, заседание 

правомочно. 

Повестка дня: 

1. Информация о реализации программы в 2019 году (докладчик Залётина А.А.) 

2. Согласование отчетности по реализации муниципальной программы 

«Формирование современной городской среды в Козыревском сельском 

поселении» в 2019 году (ДОКЛАДЧИК Залётина А.А.). 

 По первому вопросу выступила Залётина А.А.,  ознакомила присутствующих с 

реализацией мероприятий программы с учетом добавления денежных средств на 2019 год

 Предложила по первому вопросу: Рассказова О.А.-принять информацию к 

сведению, согласовать запланированные мероприятия. 

 Решили: принять информацию к сведению, согласовать запланированные 

мероприятия. 

ГОЛОСОВАЛИ: 

 

 

          По второму  вопросу выступила Залётина А.А.,  ознакомила присутствующих с 

ежемесячным отчетом по программе. 

 Предложила по первому вопросу: Соколовская А.М..-согласовать отчет 

            Решили: согласовать отчет. ГОЛОСОВАЛИ: 

 

 

 

Подписи членов общественной комиссии: 

Байдуганова И.Н.   _________________ 

 

Соколовская А.М.   _________________ 

 

Залётина А.А.                               ________________ 

  

Рассказова О.А.                             _________________ 

 

Корженевская Л.А. _________________ 

Соколовский Б.Б.                           _________________ 

«за» «против» «воздержались» 

6 нет нет 

«за» «против» «воздержались» 

6 нет нет 


